

KAWAGUCHI NORTH

2014-15年度 RI テーマ

ロータリーに輝きを「Light Up Rotary」

2014-15年度 地区活動方針

「ロータリーは人づくり そして奉仕」

山口 久仁幸会長年度テーマ

「誰にでもできる心の奉仕 融和をモットーに！」



例会場 東京信用金庫 蕨支店内 川口市芝新町 9-10

例会日 毎週水曜日 点鐘：12：30

事務所 川口市芝 2-4-25 TEL：048-423-0443 Fax：048-261-9756

E-Mail kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp

創立 40 周年 No. 2

1976年3月3日創立

第1864回 7月9日(水) 例会記録



クラブ協議会 前半

| | |
|-------|-------|
| 会長 | 山口久仁幸 |
| 副会長 | 今村 勲 |
| 幹事 | 森田 康之 |
| クラブ広報 | 榎 孝夫 |
| S A A | 須田 清 |
| 会計 | 茂木 浩之 |

★本日のプログラム★
第1865回 7月16日(水)

◆クラブ協議会 後半

★次回のプログラム★
第1866回 7月25日(金)

◆新旧会長幹事歓送迎会

★本日のBGM★「オール オブ ミー」「時のたつまま」「テネシーワルツ」

7月のRレート=102円

ソングリーダー 直前幹事 千葉 秀樹



会長挨拶 山口 久仁幸会長



本日は、埼玉県立川口北高等学校の評価懇親会に初めて参加して参りました。昨今のニュースで北朝鮮の拉致被害者の安否に関する特別調査委員会が7月4日に立ち上げられたと報じられました。拉致の問題は北朝鮮の犯罪行為により起こったものです。日本は賢明に話し合いをし、解決を続けています。そしてサッカーワールドカップブラジル大会においても、何とか勝ちたい一念で暴力とも思える行為がありました。大変憂えるべきことです。こんな世情の中、日本の政府は一日の臨時会議で、従来の憲法解釈を変更して自国が攻撃されなくても、他国への攻撃を実力で阻止する、集団的自衛権の行使を容認することを決定いたしました。日本の存在を脅かすなどの要件を満たせば、必要最小限度の武力行使は許される内容になっております。関連法が整備されれば、密接な関係にある国の攻撃を阻止する目的で自衛隊は海外での戦争に参加が可能となります。1954年の自衛隊発足以来、堅持してきた専守防衛の理念を逸脱しかねない安全保障政策の大転換と言

えます。閣議決定により、「再び戦争をする国になることは有り得ない」と総理は説明をしておりますが、何か変だと思いました。どうしても危険に近づいて行くようではありません。ロータリーはこのような政治的課題に関与することは、タブーとされておりますが、一人一人がよく考えるべきだと思います。国民不在で事が進んでいく事のないよう見守りたいものです。また、唯一の被爆国として独自の平和外交を推進してきたはずです。アメリカとの関係上やむなしの考え方もあるとは思いますが、武力に手を貸すのではなく、平和の道へと導く力になってほしいと思います。そこで我々は、平和の使者、架け橋となるであろう米山奨学生、青少年交換留学生の貢献に期待をしたいと思うのです。そういう意味でも、どうか今年度も米山奨学金、ロータリー財団への寄付をお願いいたします。

幹事報告

森田 康之幹事

1. 7月例会スケジュール

- 7/09 総会・クラブ協議会前半
- 7/16 クラブ協議会後半
- 7/23 休会
(新旧会長幹事歓送迎会の振替)
- 7/25 新旧会長幹事歓送迎会
- 7/30 千葉秀樹会員卓話 「沖縄サンゴ礁の保護」
派遣学生松井 蒼君出発挨拶
交換留学生アドリアンウィーゼ君帰国挨拶



2. 地区セミナースケジュール

- 7/12 青少年奉仕セミナー
プラザイースト 13時点鐘
- 7/27 ロータリー財団部門セミナー
さいたま共済会館 13時30分点鐘
- 8/02 米山記念奨学部門セミナー
ラフレさいたま 13時30分点鐘
- 8/09 管理運営部門セミナー
埼玉県県民センター 14時点鐘
- 9/13 RLIパートI 埼玉会館 10時開会

委員会報告

前年度派遣学生 大杉 能弘カウンセラー



増田直前会長 代読

2013-14 年度青少年交換留学生として派遣されておりました、上野 梓さんが、R11990 地区ドイツより昨日スカンジナビア航空 983 便にて午前 10 時 5 分にて無事成田空港に到着いたしました。私も朝 9 時に成田についてお待ちしていたのですが、既に上野さんご両親は 8 時前に成田に来ていたそうです。一年間の留学を過ごして来た梓さんは元気な姿を到着ロビーに見せてくれました。その姿は、自信にあふれておりました。なんといっても目がキラキラ輝いていたのがすごく印象的でした。是非、クラブに来ていただき帰国報告をしてくださいとお願いしておきましたので、その時はよろしくお取り計らいくださいますようお願いいたします。私の増田年度の送り出しカウンセラーとしての務めが終了したことをご報告申し上げて、カウンセラーの役目を閉じさせていただきます。ありがとうございました。

年次総会

川口北ロータリークラブ細則

第 5 条第 3 節

会員総数の 3 分の 1 をもって本クラブの年次総会および例会の定足数とする。

議題として

1. 2013-14 年度 会計決算報告
前年度幹事 千葉 秀樹
2. 2014-15 年度 予算案について
山口 久仁幸 会長

異議なしにより、本案は可決いたしました。

クラブ協議会前半

S A A

須田 清委員長



基本方針としては、明るい例会、仲良い例会を目指すのが私の責任だと思っております。そのためには、良い卓話、良い食事が大切です。予算が許すかぎり頑張っていきますので、一年間よろしく願いたします。

クラブ広報会報雑誌委員会 榎 孝夫委員長



基本方針としては、例会報告、活動報告等を今後の資料となるような週報を事務局と連携し発行いたします。また最新の情報を随時更新し、ホームページの更なる充実をはかります。一年間よろしく願いたします。

ロータリー研修・増強委員会 谷口 顕委員長



基本方針としては、楽しい会員研修を親睦・出席委員会と合同にて開催していきたいと思っております。また、会員拡大のためにロータリーの目的を会員全員で理解をし、基礎的知識とロータリーの精神を学んでいきたいと思っておりますので、一年間よろしく願いたします。

クラブ管理運営委員会

増田 徹委員長



基本方針としては、魅力あるクラブ・力強いクラブ・充実したクラブにするために出席、親睦、プログラム、ニコニコ委員会と合同にて実践していきたいと思ひます。

親睦委員会

森川 昌紀委員長



基本方針としては、ロータリーの基本は親睦です。退会防止も視野に入れ全会員の友情を深めていき、会員と会うことが楽しみになるよう心掛けたいと思ひます。月一回の夜間例会を開催し、ご家族や多くのゲストをお迎えし、入会候補者が気軽に溶け込むような楽しい例会を目指し、会員増強に結び付けたいと思ひます。

出席及びニコニコ委員会

藤原 忠雄委員長



基本方針としては、出席率をよくするため、メーキャップツアーも考えております。(川口RC・東京RC等) また、本年度は40周年を控えておりますので、ご理解をいただき目標を100万円といたします。新年度第一・クリスマス・新年会・親睦旅行・最終例会等がありますので、ご協力どうぞよろしくお願いいたします。

プログラム委員会

田中 一任委員長



他の委員会と連携を図りながら、特徴ある業種の会員卓話や外部卓話を行い、出席率向上に繋がるようなプログラムを組んでいきたいと思ひます。

出席・ニコニコ報告

藤原 忠雄委員長



- 山口久仁幸 クラブ協議会活発なご意見などお願いいたします。
- 森田 康之 大杉さんお花ありがとうございます
- 今村 勲 花見の日の忘れ物ジャンバーです
- 切通 勇次 本日もよろしくネ!
- 小林 忠 今日クラブ協議会一年間頑張りました
- 須田 清 ロータリー出席できるよろこびを久しぶりに味わっております
- 田中 一任 本日もよろしく申し上げます
- 千葉 秀樹 今日で一息つけます
- 奈良栄一郎 本日もよろしくお願ひいたします
- 延島 三男 台風8号で被害を受けた沖縄の皆様頑張ってください
- 榎 孝夫 台風が来る!
- 増田 徹 台風が心配です週末八丈島に行くんですが!!
- 森川 昌紀 台風8号さん私の仕事を増やさないでね!
- 藤原 忠雄 台風の進路心配ですね

14口 18,000円 累計 68,000円

| 会員 | 出席 | 計算 | MU | % |
|----|----|----|----|------|
| 24 | 15 | 21 | 0 | 71.4 |